COMBATTONS TOUTES LES IDÉES D'EXTRÊME DROITE!

Les organisations d'extrême droite viennent d'obtenir, sans réelle surprise, un score historique lors des élections Européennes du dimanche 09 juin 2024. C'est dans ce contexte que Macron a annoncé une dissolution de l'Assemblée nationale et ouvert la porte à un éventuel gouvernement dirigé par Bardella. Le RN et consorts sont les ennemis des travailleuses et des travailleurs ! Pour Sud PTT, le mouvement social, le mouvement ouvrier, a des choses à dire et à proposer.

Si le projet capitaliste est parvenu à démanteler tout ce qui était de l'ordre du collectif et du public, il n'a pas tenu sa double promesse, d'abondance généralisée et de libération. Les gouvernements apparaissent d'une manière toujours plus évidente comme les fondés de pouvoir des possédants.

Dans un contexte de crises multiples où la pauvreté et les inégalités ne cessent de s'accentuer, l'extrême droite promeut son idéologie suprémaciste, xénophobe, entre autres, en désignant ses boucs émissaires (migrant-es, étranger-es), sans évidemment remettre en question les lois anti-sociales et liberticides, que le RN vote aux côtés du gouvernement.

C'est aussi un gage de confiance qu'attendaient les grands patrons, pour préparer l'avenir du pays entre responsables politiques et dirigeants de grandes entreprises, avant de signer un pacte avec ce parti politique fasciste.

Ne les laissons pas prendre le pouvoir !

Aux violences sociales et économiques engagées par le gouvernement Macron, l'extrême droite rajouterait des éléments de discriminations supplémentaires : haine de l'autre, retour à l'ordre moral visant en tout premier lieu, les femmes et leurs droits, la jeunesse et les minorités LGBTQIA+. Elle renforcerait les attaques contre les travailleur·euses et leurs organisations. Répression et politiques antisyndicales massives tel est leur projet de société.

L'extrême droite fait du greenwashing à tout va, ne lutte pas pour assurer une production agricole saine pour les consommateur·ices, producteu·rices et rémunératrice. Au contraire, elle attaque toute nouvelle norme visant à protéger le vivant, prétextant qu'elles complexifieraient l'activité agricole. Il ne faudrait surtout pas remettre

en cause l'agro-business qui produit à grands coups d'intrants chimiques. Elle ne lutte pas contre les accords de libre-échange (leurs votes font mentir leurs propos), ou contre la grande distribution qui exploitent et précarisent les paysan.nes. Pour l'extrême droite, la question écologique est toujours liée au souverainisme. La question de décroissance n'est même pas envisageable, lui opposant uniquement des solutions basées sur les avancées technologiques, présentant systématiquement l'écologie comme étant punitive. Dernier exemple de la grande arnaque d'un pseudo programme «écologique» : alors qu'ils prétendent militer pour une «véritable» taxe carbone aux frontières, les eurodéputé-es RN ont voté contre ou se sont abstenus en avril 2023 sur ce sujet...

L'extrême droite n'est en rien une alternative aux politiques néolibérales, antisociales et d'austérité. Bien au contraire, elle a toujours été et reste plus que jamais l'ennemie des travailleur euses et l'amie des grands patrons!

À nous d'apporter les solutions !

En nous unissant au-delà des clivages, nous pouvons et devons construire les mouvements pour améliorer nos niveaux de vie, nous attaquer aux causes profondes de la colère, lutter contre les discriminations, les inégalités... en opposition avec le projet de l'extrême droite.

Des millions de personnes ont défilé contre la réforme des retraites, au moment des gilets jaunes ou de la loi travail. Ce sont nos forces qui pourront arracher les changements nécessaires : un juste partage des richesses, la diminution et le partage du temps de travail, l'abolition du lien de subordination... Il faut aussi une stratégie résolument tournée vers la satisfaction des besoins sociaux, à rebours des multiples reculs que nos directions infligent à nos missions de service public.

Nous devons nous opposer massivement à l'extrême droite. Organisons-nous, pour discuter de la riposte qu'il nous appartient de construire.

APPELLE À PARTICIPER À TOUTES LES ACTIONS ET MANIFESTATIONS, Y COMPRIS AUX GRÈVES, PARTOUT SUR LE TERRITOIRE.



• @federationSudptt

Fédération des activités postales et de télécommunications 25/27 rue des envierges 75020 Paris











Solidaires

Antifasciste